

‘Navy Seals’ matan al líder de Al Qaeda. Obama decide no publicar fotos de...

bin Laden Muerto

Por Rody González
(Especial para LA VOZ)

La operación concebida para ajusticiar al terrorista Osama bin Laden, líder de Al Qaeda, fue cuidadosamente planificada y su ejecución, el domingo 1 de mayo a la 1 a.m., estuvo a cargo de los Navy Seals, un cuerpo especializado en acciones clandestinas de índole excepcional. Y ante las expectativas

sobre la prueba, el presidente Barack Obama informó en una entrevista concedida al programa de noticias “Sixty Minutes” de la cadena CBS que no se publicarán imágenes del cadáver, decisión acordada con su equipo de seguridad nacional, especialmente con sus secretarios de Defensa, Robert Gates, y de Estado, Hillary Clinton, alegando que el cuerpo del terrorista “no es un trofeo”.

Cronología de la operación

A continuación, recogemos todos los detalles de la operación:

1- Los interrogatorios a los detenidos en la prisión de Guantánamo pusieron un nombre sobre la mesa: el seudónimo del hombre que ejercía como correo confidencial del líder de Al Qaeda y que era un protegido de Khalid
(Pasa a la Página 11)

Acuerdan construir “American Dream” en New Jersey

(Vea la Página 14)

Respaldan Equipo ‘Team Roque’ en West New York

(Vea la Página 20 y 22)

Asambleístas de NJ Intentan Evitar Recortes en el Medicaid

(Vea la Página 15)

Ingresa en la Autoridad de Vivienda



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY ANO XLI 5 DE MAYO, DE 2011

Nombran calle de Elizabeth en honor de Spc. Pedro A. Millet



Días pasados juramentó ante el alcalde de la ciudad de Elizabeth, Chris Bollwage, la señorita Cristina Pinzón a su nuevo cargo como miembro de la Junta de la Autoridad de Vivienda de dicha ciudad. La foto capta la ceremonia de juramentación de Cristina Pinzón con su señora madre y el alcalde Chris Bollwage.



La ciudad de Elizabeth rindió un homenaje póstumo el pasado 23 de abril al soldado Especialista Pedro A. Millet Meletiche IV quien perdió la vida en Afganistán en el tercer día de operación de combate como miembro de la 4ta. División de Infantería. La conmovedora ceremonia en la cual se develó el nombre del soldado en la señal de la calle entre Sixth Street y Elizabeth Avenue se llevó a cabo durante un día lluvioso con la asistencia de sus familiares, dignatarios y un numeroso público. En la foto aparecen los padres del soldado caído, Pedro Millet y Denise Meletiche (al centro), el líder de la asamblea estatal Joseph Cryan, el alcalde de Elizabeth Chris Bollwage y el senador Raymond Lesniak. Vea página 10. (Foto La Voz).

El Día del Medio Ambiente en los Muelles de la Marina de Elizabeth



Alumnos de St. Patrick H.S., Albert Einstein Academy, John Dwyer Academy y Benedictine Academy, y otras escuelas de Elizabeth, acompañados de sus respectivos profesores, asistieron a los Muelles de la Marina de esta ciudad para participar en una clase de protección ambiental interactiva auspiciada por la Elizabeth River/Arthur Kill Watershed Association, presidida por Michelle Duran McBean, quien se dirige al público; y (a su izquierda) Adrienne E. Sneed Byers, “chief of Staff” de la oficina del congresista Donald M. Payne. Otras autoridades locales y dignatarios del estado también asistieron al importante evento. Más fotos e información en la página 5. (Fotos La Voz).